

Bonjour,

Voici les évènements importants pour la semaine du 30 septembre 2019.

Mot de madame Ouassila Abchiche (intervenante scolaire communautaire)

Voici ma programmation pour cette semaine :

1. Mardi 1^{er} octobre à la récréation du matin de 11 h à 11 h 50, rencontre avec le conseil étudiant au gymnase. À la récréation en après-midi, de 13 h 20 à 13 h 50, les élèves de 2^e année sont invités au gymnase pour des activités sur la journée du chandail Orange.
2. Jeudi 3 octobre à la récréation du matin de 11 h à 11 h 50, les élèves de la 3^e année sont invités au gymnase pour faire des activités et des bricolages. À la récréation en après-midi, de 13 h 20 à 13 h 50, ce sera les mêmes activités qu'au matin, la classe reste à déterminer.

Journée Orange

C'est ce lundi 30 septembre qu'à lieu la journée Orange. Nous invitons les élèves et le personnel à porter de l'orange afin de symboliser le respect pour cette journée. Cette journée se veut un rappel que tous les enfants comptent et a été créée en mémoire des pensionnats autochtones. Pour plus d'information, consultez le site <http://www.orangeshirtday.org/phyllis-story.html>

La marche Terry Fox

Merci tout spéciale à mesdames Mélanie Charbonneau et Ouassila Abchiche d'avoir préparé des activités et le déroulement de la marche à cette grande occasion. Également merci à tous les donateurs et participants, nous avons récolté la somme de 875.35\$. BRAVO

Réunion du conseil d'école et de l'APEF

La réunion du conseil d'école a lieu ce mercredi 2 octobre à 19 h. Elle sera suivie par la réunion de l'APEF. Vous êtes les bienvenus.

Le RaJe

Nos élèves de la 7^e à la 9^e année participent ce vendredi à l'activité «Le RaJe» qui a lieu à Saint-Albert. Ceci est un grand rassemblement des élèves du secondaire des écoles francophones de l'Alberta.

Repas chaud

Nous aurons un repas chaud ce vendredi 4 octobre à 11 h 30. Ce repas est pour ceux qui ont déjà commandé. Pour les autres repas chaud à venir, vous pouvez toujours vous inscrire, le lien est sur la page web sv@centrenord.ab.ca section parents/formulaires/repas chaud.

Journée mondiale des enseignants(es)

C'est ce samedi 5 octobre qu'a lieu la journée mondiale des enseignants(es). Profitons-en cette semaine pour leur montrer toute notre gratitude en faisant de petits gestes. Nous pouvons tous les remercier, leur offrir de l'aide, mieux écouter en classe, etc. Merci chers enseignants(es) d'être dans nos vies.

Voir la publicité «Passe-moi la puck»

Bonne Semaine à tous!

Denis Gravel
Directeur